




 3

c) Projet Écho-Jeunesse 
L’école Écho-Jeunesse de Kedgwick participera à un projet pilote au cours de la 

présente année scolaire.  Les élèves seront présents à l’école les lundis, mardis, 

jeudis et vendredis où le temps d’enseignement sera allongé afin de permettre que la 

journée de mercredi se termine à midi pour les élèves.  Ceci permettra aux 

enseignants et à la direction d’école de tenir leurs réunions du personnel ou d’assister 

à des formations les mercredis après-midi. 
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chaque membre ait l’opportunité de choisir une ou les personnes méritantes.  

Monsieur Marc Babineau appuie.  1 non 10 oui  ADOPTÉE. 

 
6. Projets d’infrastructures et projets majeurs 
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10.   AGA - FNCSF 
 
 L’assemblée générale annuelle de la FNCSF aura lieu les 2, 3 et 4 novembre 2005 à Ottawa.    

 

Proposition 2005-08-06 
Madame Jeanne Da Gauthier propose que Messieurs Jean-Marie Cyr et Adrien Fournier 

assistent à l’AGA de la FNCSF avec Madame Louise Désilets et Monsieur Bertrand Beaulieu.  

Monsieur Castonguay appuie.  ADOPTÉE. 

 
11.   Calendrier des réunions 

  

Proposition 2005-08-07 
Madame Line Côté-Page propose que le lieu des réunions de travail soit alterné entre Grand-

Sault et Edmundston.  Monsieur Adrien Fournier appuie.   1 non 10 oui   ADOPTÉE.   

 

12.   Tournois de golf de la Fondation St-Louis-Maillet 
 

Le tournoi de golf de la Fondation St-Louis-Maillet aura lieu à Edmundston le 17 septembre 

2005.  L’équipe du CÉD sera composée de : 

 

 Line Côté-Page 

 Marc Babineau  

 George LaBoissonnière 

 Yvan Guérette 

 

Le tournoi de golf de la Fondation St-Louis-Maillet aura lieu à Grand-Sault le 10 septembre 

2005.  L’équipe du CÉD sera composée de : 

 

 Ann Martin  

 Line Côté-Page 

 Louise Désilets 

 Martine Michaud 

 

12b. Transport – Ste-Anne et St-Léonard 
Monsieur Jean-Marie Cyr nous informe qu’un groupe d’élèves de Ste-Anne a demandé du 

transport pour se rendre à l’école de Grande-Rivière.  La municipalité de St-Léonard 

débourserait les frais de transport pour le premier mois.   La direction du district étudiera ce 

dossier. 
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13.   Interventions du public
 

Monsieur Pierre Michaud, porte-parole de la municipalité de Clair, remercie le CÉD d’avoir 

placé l’agrandissement du gymnase du CAHM sur la liste des priorités du District 3. 

 

14. Levée de la réunion 

 
 

 
 

Confirmé à la réunion du :   _____________20 septembre 2005__________________ 

  

Denise Laplante        Louise Désilets 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Présidente du Conseil d’éducation 
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